

Révolutionnaires

Pour un parti des travailleurs et travailleuses, communiste et internationaliste

BioMéryeux Lundi 20 novembre 2023

Contre tous les racismes, contre toutes les divisions, l'unité de la classe ouvrière

Le gouvernement continue d'instrumentaliser le conflit israélo-palestinien, voulant faire passer pour des antisémites tous ceux qui dénoncent le massacre en cours à Gaza. Mais dénoncer les crimes de guerre que sont les bombardements massifs sur les immeubles d'habitation, les hôpitaux et les camps de réfugiés, n'a rien à voir avec de l'antisémitisme. Tandis que, dans le monde entier, y compris en France, les manifestations ne désemplissent pas de semaine en semaine pour réclamer que cesse le massacre, une manifestation contre la guerre dans la bande de Gaza a réuni en Israël, à Tel-Aviv, des centaines de personnes samedi 18 novembre, rassemblant des citoyens juifs et arabes.

Netanyahou a de plus en plus de mal à faire valider le degré de barbarie utilisé contre le peuple palestinien. Ici Macron parle désormais de « soigner les enfants de Gaza ». À croire que le rejet de sa politique de soutien inconditionnel à l'État d'Israël commence à se faire sentir.

Diviser pour mieux régner... et paver la voie au RN

En nous interdisant de manifester à de nombreuses reprises, le gouvernement français s'est attaqué à nos libertés. Et maintenant, avec sa loi « *Immigration* », c'est à l'ensemble de notre classe sociale qu'il s'attaque. Il pointe du doigt tous ceux d'entre nous qui sont enfants d'immigrés et toutes celles et ceux, sans papiers et donc sans droits, qui font partie du monde du travail ou ne tarderont pas à en faire partie.

Toute cette surenchère raciste et écœurante ne vise qu'à tenter de diviser la population et à semer la haine. Quitte à marcher sur la tête, en témoigne l'opération de grande manifestation prétendument contre l'antisémitisme, avec la participation du Rassemblement national (RN), un parti notoirement raciste et antisémite. Macron, élu deux fois grâce au chantage au « barrage républicain » face à Le Pen, n'a vraiment aucune honte. Non seulement ce gouvernement ne

constitue aucun barrage ou cordon sanitaire face à l'extrême droite, mais il lui pave la voie.

Ni antisémitisme, ni racisme d'aucune sorte

C'est d'ailleurs avec la droite et l'extrême droite qu'il compte bien faire passer sa nouvelle loi « Immigration ». Macron renoncerait certes à son projet de référendum sur l'immigration, n'ayant pas trouvé assez de soutien politique pour modifier la Constitution. Mais son ministre de l'Intérieur, Darmanin, s'affiche tous les jours avec les élus Les Républicains et RN, unis dans leur volonté de faire passer un projet de loi toujours plus xénophobe. Le Sénat a ainsi remis en cause la régularisation par le travail dans les métiers en tension, l'automaticité du droit du sol pour les enfants nés en France de parents étrangers, le regroupement familial, l'Aide médicale d'État (AME) permettant aux sans-papiers de se faire soigner... avec la bénédiction de Darmanin. Aucun médecin n'a le droit de refuser de soigner quelqu'un et, fort heureusement, des soignants ont d'ores-et-déjà fait savoir qu'ils continueront à s'occuper des migrants indépendamment de la démagogie raciste de la majorité sénatoriale et de Darmanin. Ce dernier, sur son compte X (anciennement Twitter), déroule tous les jours la liste des étrangers expulsés. Comme le fait remarquer un préfet : « Personne n'avait osé faire ça »...

Face à ces nouvelles manœuvres de division, affirmons notre solidarité d'exploités, notre solidarité de classe, la seule qui nous permettra de nous mobiliser contre les attaques de ce gouvernement, contre l'exploitation au travail et contre toute la barbarie générée par le monde capitaliste, à l'image de ce qui se passe aujourd'hui à Gaza. C'est dans la rue que nous devons dire non à la loi immigration et affirmer notre solidarité avec le peuple palestinien, et cela, tant qu'il le faudra!

Le 25 novembre, manifestons contre les violences sexistes et sexuelles

Le gouvernement français enchaîne les discours de façade sur le sujet mais les violences produites par l'oppression des femmes, enracinées profondément dans notre société et qui ne peuvent que nous diviser, ne diminuent pas. Pourtant, les discriminations sociales quotidiennes qui précarisent, les viols et les féminicides ne sont pas des fatalités : exprimonsle haut et fort samedi prochain en manifestant!

A Lyon, la manifestation partira à **15h** de la **Place Bellecour**

Gaza: quand le boucher blâme ses victimes

Interrogé par la chaîne de télévision américaine CBS News, Benyamin Netanyahou a exprimé à la télévision américaine des « regrets » concernant l'échec de son armée à réduire le nombre de victimes collatérales palestiniennes à Gaza. Rappelons que le dernier bilan fait état de 12 000 personnes – dont 5 000 enfants et 3 300 femmes - tuées par l'armée israélienne depuis le 7 octobre. Pendant le même temps, en Cisjordanie, environ 200 Palestiniens ont été massacrés par des colons et des soldats. Ce qui n'empêche pas le Premier ministre israélien de déclarer benoîtement : « Je peux également dire que nous tenterons d'atteindre cet objectif de faire un minimum de victimes civiles. C'est ce que nous nous efforçons de faire: un nombre minimum de victimes civiles. Malheureusement, nos efforts ne sont pas couronnés de succès. » La faute à qui ? Aux Palestiniens bien sûr qui sciemment se tiennent dans leurs maisons et leurs hôpitaux bombardés par l'artillerie et l'aviation sionistes, se jettent sous les balles des tireurs d'élite et s'obstinent à crever de faim, de soif et de manque de soins, tout ça pour nuire à Netanyahou. Il existe pourtant une façon simple d'arrêter de faire des victimes civiles : que l'armée israélienne se retire de Gaza et arrête ses bombardements.

Tel Aviv : manifestation pour réclamer un cessez-lefeu immédiat

Alors que des milliers de personnes ont participé à une marche sur Jérusalem pour réclamer la libération des otages, des centaines d'autres se sont rassemblées samedi à Tel Aviv pour appeler à un cessez-le-feu immédiat et à la fin de la guerre entre le Hamas et Israël. La manifestation était organisée par le « Front démocratique pour l'égalité et la paix ». Sur les pancartes brandies par les manifestants, on pouvait

lire: « Il n'y a pas de gagnants dans la guerre » « Arrêtez la guerre, la paix est la seule solution » « Non à l'occupation et au blocus, oui à la paix », « Bombarder les hôpitaux, priver d'eau et de nourriture, massacrer les enfants, ce n'est pas de l'auto-défense ». Prenant la parole, la députée communiste arabe israélienne Aïda Touma Suleiman a déclaré : « Dès le premier jour, nous avons dit que nous nous opposions aux atrocités et aux crimes commis [par le Hamas] contre les civils, et lorsque des civils de Gaza mourront des suites des bombardements, nous condamnerons également ces crimes » et elle a ajouté qu'elle était favorable à un accord prévoyant la libération de tous les otages israéliens en échange des prisonniers politiques palestiniens illégalement détenus en Israël. La police avait limité le nombre de manifestants à 700 et a confisqué un drapeau palestinien brandi dans la foule.

Optical Center : vendre des lunettes n'empêche pas la myopie politique

Dans le cadre de la campagne Boycott, désinvestissement et sanctions, des militants pro-palestiniens ont mené des actions de sensibilisation devant les magasins Optical Center à Vénissieux et à Saint-Priest, dans le Rhône. Ils tenaient à protester contre la décision du PDG de l'emprise, Laurent Lévy, d'envoyer gratuitement des lunettes et des lentilles aux soldats israéliens postés à Gaza. Il faut dire que Lévy, unique actionnaire de cette société, première enseigne du pays en optique et audition, est un sioniste d'extrême droite qui partage la vision du « grand Israël », débarrassé de la population palestinienne. Il a notamment déclaré : « Deux mille ans, nous avons été absents [de Palestine], nous voici dans tout le pays, et Tel Aviv, Jérusalem, Hébron, c'est la même chose. » Preuve que l'on peut être expert en lunettes et porter des œillères, et vendre des prothèses auditives en étant sourd à la tragédie d'un peuple.



Révolutionnaires, un journal pour trancher dans le vif!

Achète pour 2€ le n°7 de notre journal, écrit par et pour les travailleurs!

Et récupère notre bulletin « spécial Salaires »!